



## "Corcholatas" asisten a plenaria de Morena

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, realizó su plenaria de cara al próximo periodo Legislativo, pero dos de las llamadas "corcholatas", Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, se robaron la reunión con el aplausómetro.

Convertida en pasarela de "corcholatas" presidenciales, con la participación de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, la reunión plenaria de los diputados de Morena en el Palacio de San Lázaro, fue escenario de una medición de fuerzas entre la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y el secretario de Gobernación, dos años antes de las elecciones de 2024.

[https://drive.google.com/file/d/1aAcXMymb0IE1D\\_FCYKAS7CuInwu2\\_so3/view](https://drive.google.com/file/d/1aAcXMymb0IE1D_FCYKAS7CuInwu2_so3/view)